

DUCATI MC Österreich



15. Int. Sonntagberg Classic-Trophy

Gleichmäßigkeitsprüfung für historisch Autos und Motorräder bis Baujahr 1990 von Erich Müllegger

Am Samstag den 27. April hieß es bald aufstehen und zum Parkplatz der Basilika Sonntagberg fahren, wo sich das Fahrerlager, für die ein Tages Veranstaltung befand. Ein Blick aus dem Fenster ließ mich für den Alfa entscheiden, da es kalt und regnerisch war. Ab Enns war es trocken und es wurde immer heller, im dicht gefüllten Fahrerlager, 89 Motorräder inkl. 7 Gespannen und 87 Autos angekommen suchte ich unser neues



Clubmitglied Dieter Fleischer mit seiner Ducati F1 Replica und Clubmitglied Blauensteiner Andreas mit seiner Ducati 450 auf. Die Beiden waren guter Dinge und freuten sich schon auf den Start. Von 126 qualifizierten FahrerInnen aus Autos und Motorrädern erreichten Andreas den 67 Platz und Dieter den 91



Platz in der Gleichmäßigkeit. Rudi Fixl, der einige italienische Motorräder in der Garage hat, wurde Sieger auf einer Moto Guzzi V35. Es gab viele wunderschöne italienische Motorräder und Autos in Bewegung zu sehen, das Wetter, es regnete nicht, aber mir war trotz warmer Bekleidung kalt. Der ÖAMTC-Zweigverein-Amstetten unter der Leitung des Obmannes Wolfgang Wagner und seinem Team hatten ganze Arbeit geleistet

und eine Gleichmäßigkeit Motorsportveranstaltung aus zwei Läufen veranstaltet.



seit 1984